
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 37, DE 06 DE MARÇO DE 2.017. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

  
 1- Quantas das câmeras de segurança instaladas nas escolas 

municipais estão funcionando regularmente? Em caso de 
existirem câmeras que não estão funcionando, qual o motivo 
das mesmas estarem inoperantes? Qual o prazo estimado 
para seu reparo? 

 . 
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 06 de março de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI  

Vereador 
 
 
 

 


